

Les attaques contre les convois militaires américains ne cessent pas en Irak



Bagdad, 17 août (RHC) Trois convois transportant de la logistique militaire pour les forces américaines ont été pris pour cible dans différentes parties de l'Irak.

Comme l'a indiqué mardi dernier la chaîne Saber News sur le réseau social Telegram, les convois militaires des États-Unis transportaient des fournitures logistiques pour les bases stationnées dans le

pays arabe sont la cible d'attaques.

"Une caravane a été attaquée dans le gouvernorat de Diwaniya (sud), une autre dans le gouvernorat de Babel (sud de Bagdad, la capitale irakienne) et une troisième dans le village d'Al-Samawa (province méridionale d'Al-Muthanna)", a-t-elle précisé.

À ce jour, il n'y a eu aucune information faisant état de blessés ou de morts parmi les forces américaines à la suite des offensives et aucun groupe n'a revendiqué la responsabilité de ces attaques.

Au cours de la semaine, des camions transportant des armes et d'autres équipements ont pénétré dans le pays arabe par le point de passage de Yerishan au Koweït. Ce point de passage n'est ni contrôlé ni surveillé par le Gouvernement de Bagdad.

Badr al-Ziadi, membre de la Commission de la sécurité et de la défense du Parlement irakien, a, à l'époque, exhorté le Gouvernement à surveiller cette frontière comme d'autres points de passage. "Ce pas est devenu une menace pour la souveraineté de l'Irak", a souligné le politicien irakien.

Bien que le premier ministre irakien, Mustafa al-Kazemi, et le président américain, Joe Biden, aient annoncé le 26 juillet que Washington mettrait fin à sa "mission de combat" dans le pays arabe d'ici la fin de l'année, les soldats américains ne rentreront pas complètement chez eux, Vous resterez donc sous réserve d'une mission de "formation et de conseil".

L'agence de presse locale Al-Maalomah a annoncé lundi que les États-Unis agrandissaient leur base aérienne d'Ain Al-Asad, située dans la province d'Al-Anbar (dans l'ouest de l'Irak), avec la construction de nouveaux bâtiments, ainsi que l'extension et l'annexion d'autres zones au complexe militaire.

Les forces irakiennes ont averti que l'une de leurs priorités est l'expulsion des troupes d'occupation et, si les forces américaines ne partent pas, elles "attaqueront les intérêts" des Etats-Unis en Irak.

L'indignation populaire à l'égard de la présence américaine s'est accrue après l'assassinat brutal du commandant de la force Qods du Corps des gardiens de la révolution islamique (CGRI) d'Iran, le général de corps d'armée Qasem Soleimani, et du sous-commandant des unités de mobilisation populaire d'Irak (Al-Hashad Al-Shabi, en arabe), Abu Mahdi al-Muhandis, lors d'un attentat terroriste à Bagdad en 2020.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/267238-les-attaques-contre-les-convois-militaires-americaains-ne-cessent-pas-en-irak>



Radio Habana Cuba